Subsecretaria de Agricultura y Desarrollo Rural

INFORME DE ACTIVIDADES DE COMISION OFICIAL

La Paz, B.C.S. a 11 de septiembre del 2025.

NOMBRE	Luis Emiterio Morales Prado
ADSCRIPCIÓN	Dirección De Desarrollo Agrícola
CATEGORÍA	Director
PUESTO	Director De Desarrollo Agrícola
NO COMISIÓN	
LUGAR DE COMISIÓN	Municipio de Comondú.
DÍAS COMISIÓN	Del 03 al 06 de septiembre del 2025
MOTIVO:	Incorporarme con el Secretario de la SEPADA al Plan de Protección Civil, así como visita a agricultores por sistema producto para orientar la prevención en la conservación de la infraestructura Hidroagricola y productiva para atender los Efectos del Huracán Lorena en Comondú.

Miércoles 03 de julio.

Traslado de Ciudad de La Paz a Ciudad Constitución, donde se llevó a cabo reunión con el Presidente Municipal de Comondu como director general de la mesa de protección civil se hizo presentación de los comisionados, en esta se incorporaron el representante del C. Gobernador en el Municipio de Comondu, así como personal de API, Educación Pública y FONMAR, con la disposición para el mandato del personal asistente y aquellos que laboran en el ámbito Municipal, así como el equipo disponible que cada institución del estado tiene.

Se analizaron los pronósticos de la CONAGUA respecto a la trayectoria del Huracán Lorena, con rumbo a la Península de BCS.

Pernocta en Ciudad Constitución

Jueves 04 de julio.

Nos incorporamos a las mesas de protección civil durante el día, en la cual participamos en reuniones así también con la disponibilidad, para visitar los albergues y las zonas agrícolas para prevenir y avituallar lo correspondiente según la instrucción del presidente, en el municipio, además se llevó a cabo reunión con personal perteneciente al gobierno del estado en Comondú, con la finalidad de que cada uno expresara estado de fuerza para su participación, el representante del C. Gobernador en el Municipio de Comondú, así como personal de API, Educación Pública y FONMAR.

Se visitó el bordo de San Carlos donde con trabajos de maquinaria se rehabilito el bordo quedando, resguardada la población de posible corrida de avenidas



En los tres principales albergues abiertos con avituallamiento de comida fue mínima la presencia de personas damnificadas.

Se visitaron diferentes ranchos agrícolas observando que los motores para accionar sistemas de riego estaban sin operar.

Pernocta en Ciudad Constitución

Viernes 05 de julio.

Se asistió a reunión de la mesa de protección civil presidida por el C. Gobernador y autoridades militares federales y del estado y Municipio de Comondú, donde por el Ing. Alfredo Bermúdez Beltrán, presento el parte relevante de sucesos durante los días de efectos del meteoro.

Durante el viernes se llevó a cabo reunión de trabajo con representantes sanitarios donde se elaboraron las directrices del programa operativo de los programas sanitarios, así como la planeación para el ciclo Ol 24/25 de siembra de forrajes, además de agradecerles su disponibilidad en prevención a la comunidad por los posibles efectos del Huracán Lorena

Se llevó a cabo reunión con agricultores trigueros y se le expuso los motivos y procedimientos de resguardo de equipos para la prevención de los efectos del huracán

Pernocta en Ciudad Constitución

Sábado 06 de julio.

se llevó a cabo reunión con personal perteneciente al gobierno del estado en Comondú, con la finalidad de verificar lo ocurrido durante la cercanía del meteoro e informando que lo correspondiente al paso del huracán no causo ningún efecto negativo ni situación que lamentar procedimos a dar por concluida la participación de nosotros para regresar a nuestra ciudad de La Paz





Subsecretaria de Agricultura y Desarrollo Rural

Evidencia Fotográfica









ATENTAMENTE:

ING. LUIS EMITERIO MORALES PRADO